

Medienmitteilung 29. Juni 2020 / hac

## Spital Emmental: Neue Pflegeleitung

**Seit dem 1. Juni 2020 hat die Pflege im Spital Emmental einen neuen Leiter. André Peters folgt auf Claudia Biedermann.**

André Peters (40) aus Grosshöchstetten hat am 1. Juni 2020 das Amt als neuer Gesamtleiter Pflege im Spital Emmental und Mitglied der Geschäftsleitung angetreten. Neben der klassischen Pflegeausbildung verfügt er über den Master of Advanced Studies FHO in Health Service Management.

André Peters leitete zuvor die Intermediate Care (IMC, Bindeglied zwischen Intensiv- und Normalstation) des Medizinbereiches Herz/Gefäss am Inselspital Bern. Frühere Etappen in der Berufslaufbahn waren unter anderem die Pflegeleitung im Spital Tafers FR und die Arbeit als Intensivpflegefachmann im Lindenhofspital und im Spital Tiefenau Bern.

Amtsvorgängerin Claudia Biedermann hat das Spital Emmental per Ende Mai infolge Pensionierung verlassen. Einen besonderen Meilenstein in ihrer zehnjährigen Amtszeit stellte der reibungslose Umzug und Übergang vom alten ins neue Burgdorfer Bettenhaus dar.

*Bildlegende: André Peters, der neue Pflegeleiter im Spital Emmental. (Foto: Atelier Spring)*

*Auskünfte für Medien:*

*Markus Hächler, Leiter Kommunikation, 034 421 21 95 (erreichbar am 29. Juni von 10 bis 12:30 Uhr)*